

Kleidung tauschen

ANGEBOT Am Samstag im Haus der Begegnungen.

SCHWABACH - Am Samstag, 18. März, 13.30 bis 17.30 Uhr, gibt es im Haus der Begegnungen, Auf der Aich, wieder einen „Kleidertausch“ bei Kaffee und Kuchen. Dabei bringen die Teilnehmerinnen ihre aussortierte Kleidung mit und tauschen sie gegen neue Lieblingsteile. So setzen sie ein Zeichen gegen übermäßigen Konsum. Die Teilnahme ist kostenlos, eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Die übrige Kleidung wird an soziale Einrichtungen gespendet.

Rund vier von zehn Kleidungsstücken werden laut einer Studie von Greenpeace selten oder nie getragen. Kleidung ist zur Wegwerfware geworden. Trotzdem werben die Modemarken mit immer neuen Kollektionen und billigen Preisen.

Wertschätzung wichtig

„Die Schnelllebigkeit der Fast Fashion Industrie stresst nicht nur uns Verbraucher gewaltig. Sie geht auch mit katastrophalen Arbeitsbedingungen und Umweltzerstörung einher“, erklärt die Veranstalterin Christine Hausmann. „Mit unserem Kleidertausch wollen wir zeigen,

dass Kleidung Wertschätzung verdient - genau wie die Menschen, die sie herstellen.“

Und so funktioniert es: Die Teilnehmerinnen bringen aussortierte, gewaschene und noch gut erhaltene Kleidungsstücke mit. Die Kleidung muss nicht von einer bekannten Marke oder nachhaltig produziert sein.

Mitgebracht werden können bis zu 20 Kleidungsstücke, Schuhpaare und Accessoires. In dem so entstandenen Fundus kann gestöbert und anprobiert werden. Die neuen Lieblingsteile dürfen mit nach Hause genommen werden. Es sind auch Teilnehmerinnen eingeladen, die keine Kleidung mitbringen können.

Abgegeben werden können die Tausch-Sachen am Samstag ab 11.30 Uhr. Offiziell getauscht werden kann dann ab 13.30 Uhr. Da der Fundus zum Tauschen am Nachmittag mehr als ausreichend sein wird, werden ab 15.30 Uhr keine weiteren Tausch-Sachen mehr angenommen. Das Angebot ist umsonst. Kuchenspenden oder Leckereien für das (kostenlose) Buffet sind willkommen. Getränke stehen bereit.